## Un drame évité de justesse Un écureuil arrache du ventre d'une ogresse sept victimes.

Dans la forêt de Berte, mardi matin, aux environs de 8 heures, Mme Pichou, 34 ans, demeurant à Salimon, 15 rue de Silet, a été éventrée par un écureuil de 22 ans demeurant dans un vieux chêne de la forêt de Berte.

Mme Pichou dévorait tout ce qu'elle trouvait sur son passage quand elle a rencontré un écureuil qu'elle a poursuivi d'arbre en arbre. D'un seul coup, elle a glissé d'un arbre et s'est éventrée sur un pieu.

Tous les animaux qu'elle avait engloutis sont ressortis sains et saufs du ventre de Mme Pichou.

Harmonie (CM1)